
 

令和6年11月26日 

総務大臣 村上 誠一郎 殿 

 

知多半島ケーブルネットワーク株式会社  

代表取締役社長  江口 正洋   
   

事後評価報告書（再評価） 

 

無線システム普及支援事業等補助金交付要綱補足事項の規定に基づき、下記のとおり報告し

ます。 

 

記 

１．事業概要 

(1) 工 事 完 了 日：令和２年３月２日 

(2) サービス開始日：令和２年４月１日 

 

２．目標達成状況（累計） 

指標 
目標 

(目標年度) 

（実績値／目標値） 

令和２年度 令和３年度 令和４年度 令和５年度 
令和６年度 
(９月末日時点) 

Wi-Fi の設置数 

一般 日間賀島 

135 箇所(台) 

(令和４年度) 
97/105 106/120 117/135 122/135 122/135 

Wi-Fi の設置数    

一般 篠島 

135 箇所(台) 

(令和４年度) 
128/105 144/120 162/135 163/135 163/135 

Wi-Fi の設置数 

公共施設 日間賀島 

15 箇所(台) 

(令和２年度) 
2/15 3/15 3/15 2/14 2/14 

Wi-Fi の設置数 

公共施設 篠島 

16 箇所(台) 

(令和２年度) 
2/16 3/16 3/16 4/16 4/16 

Wi-Fi の設置数 

宿泊施設 日間賀島 

30 箇所 69 台 

(令和２年度) 

43 箇所 54 台 

/30 箇所 69 台 

45 箇所 58 台 

/30 箇所 69 台 

46 箇所 63 台 

/30 箇所 69 台 

46 箇所 63 台 

/30 箇所 69 台 

46 箇所 63 台 

/30 箇所 69 台 

Wi-Fi の設置数 

宿泊施設 篠島 

16 箇所 35 台 

(令和２年度) 

17 箇所 17 台 

/16 箇所 35 台 

19 箇所 31 台 

/16 箇所 35 台 

20 箇所 32 台 

/16 箇所 35 台 

20 箇所 32 台 

/16 箇所 35 台 

20 箇所 32 台 

/16 箇所 35 台 

※宿泊施設等で同一回線に複数の無線局（Wi-Fiルーター等）を接続して利用しているものにつ

いては、その接続分の無線局を開設数としてカウントしているため、無線局開設数が利用回線

数を上回ります。 

※令和５年３月に日間賀島中学校の閉校により、令和５年度より目標と実績を１控除しました。 

 

（参考） 

提供可能回線数 
利用回線数 

令和２年度 令和３年度 令和４年度 令和５年度 
令和６年度 

(９月末日時点) 

日間賀島 768回線 142回線 154回線 166回線 170回線 170回線 

篠  島 768回線 147回線 166回線 185回線 187回線 187回線 



 

３．中間評価を踏まえて実施した取組 

 

４．評価 

 

・南知多町・知多半島ケーブルネットワーク共催 

 総務省デジタル活用支援推進事業スマホ講習会を開催（2024年10月～11月） 

 

・NET加入者に無線ルーター（家庭用Wi-Fi)進呈継続 

 

・宿泊施設へWi-Fi端末増設の提案実施（2023年7月～9月） 

 

・行政施設のインターネット回線利用の提案実施（2023年9月） 

 

・Wi-Fiの設置数一般日間賀島 

 当社回線がインフラとして定着、口コミにより設置数を伸ばしてきたが、インターネット 

 利用者にほぼ行きわたったことにより、若干目標に届かなかった。(122/135) 

 セキュリティや安定性の向上を目的として、宿泊者と自宅環境のWi-Fi端末分離、増設を 

提案して無線局の開設の向上に努めることにより、最終的に目標は達成する予定です。 

 

・Wi-Fiの設置数一般篠島 

当社回線がインフラとして定着、Wi-Fiの設置数を達成。(163/135) 

引き続き、無線局の開設の向上に努めていきます。 

 

・Wi-Fiの設置数公共施設日間賀島 

 継続して提案を行ったが、既設回線と比較して価格で劣るため予算審査が通らず設置数が 

 大きく下回る。(2/14) 

 不足数は一般の無線局の開設でカバーしていきます。 

 

・ Wi-Fiの設置数公共施設篠島 

 継続して提案を行ったが、既設回線と比較して価格で劣るため予算審査が通らず設置数が 

 大きく下回る。(4/16) 

 不足数は一般の無線局の開設でカバーしていきます。 

 

・Wi-Fi設置数宿泊施設日間賀島 

 設置個所数は達成していたが、設置数が若干目標に届かなかった。(63/69) 

 引き続き、設置数を伸ばすためWi-Fi端末増設の提案を実施することで、最終的には目標 

は達成する予定です。 

 

・ Wi-Fi設置数宿泊施設篠島 

 設置個所数は達成していたが、設置数が若干目標に届かなかった。(32/35) 

 引き続き、設置数を伸ばすためWi-Fi端末増設の提案を実施することで、最終的には目標 

は達成する予定です。 

 

・利用回線数について  

高齢者が多いため、スマホ利用、見守りカメラ、スマートスピーカー等によるWi-Fi利用 

を創出し、利用回線数についても加入者数の増加となるよう引き続き努めていきます。 


